

☆ 2月の教育 ☆

2月に入り連日、梅雨のような日々が続きます。子ども達も外での活動がなかなかできません。今年度もあと少しで、2月は学習のまとめの大切な月です。学年で身につけさせるべき学習内容をしっかり定着させて進級させたいと考えています。

さて、2月25日に、沖縄県学力到達度調査を3年生～6年生まで実施します。目的は子ども達に確かな学力が定着しているかを調べるためです。学校では、それに向けて、一生懸命に取り組んでいます。結果をもとに次年度の学習指導に生かしたいと思えます。

～楚州あさひの丘交流会～

○1月29日【木】に楚州あさひの丘の施設で保育園児や老人、施設の方々と交流会を実施しました。歌、エイサー、ゲームありの楽しい交流会になり参加したみんなが笑顔で楽しい交流になりました。



～タンカン収穫体験学習～

○1月30日に校長先生のご厚意により、子ども達とタンカン収穫体験学習をしました。タンカンを育てる工夫や育てるときに気をつけることなどを学びました。収穫した甘い大きなタンカンに子ども達は大喜びでした。



～楽しかったねパークゴルフ大会～

○2月13日に安波小にパークゴルフ場ができた記念に、安波小の児童と老人会の方々とパークゴルフ大会を行いました。老人会の皆さんも元気に子ども達と楽しくプレーをすることができました。お忙しい中、参加して頂いた老人会の方々に感謝致します。



ホールインワンの平識さん
・新垣さん Aチーム



Fチーム
比嘉さん・當山さん



Dチーム 玉城さん



3位Hチーム
上原さん・比嘉さん



Gチーム
渋井区長・平良さん



優勝したBチーム
与座さん・新垣さん



準優勝したEチーム
平識さん・玉城さん

農業体験 ～ジャガイモの収穫～

比嘉利幸さんに指導して頂いた、ジャガイモが大きくなり、2月5日にたくさん収穫しました。子ども達も、沢山のジャガイモに大喜びでした。



こんなにとれたよ

